



翔け 船越っ子

文責：校長 伊藤 裕子

赤組白組一致団結！みんな楽しく正々堂々優勝目指せ！！

“どうしたら、みんなが盛り上がりってくれるのかな” 6年生の子供たちを中心に悩んで決めたスローガンです。コロナ禍でなかなか時間がとれず、応援の練習ができなかったり、思うように声が出なかったりしても、運動会に向けて、今できるベストの状態での子供たちも一生懸命、頑張っています。

“昔のようにやりたいね。”という声も響いていますが、半分の子供たちは、その昔を知りません。コロナ禍になって3年。新しい文化として定着してきたもの。今までの伝統を引き続けたもの。様々な場面で見ることができると思っていますので、保護者の方々の昔の運動会と比較しつつ、子供たちの頑張る様子を楽しんでください。また、運動会が終わった後は、子供たちの良かったところをたくさん褒めてください。よろしくお願いいたします。

運動会では、コロナウイルス感染症防止対策として1家族の2名参加でお願いいたします。ただし、未就学児の場合は、他の方に預けることに躊躇される方もいらっしゃると思いますので、コロナウイルス感染症防止をされたうえで、ご参加されてもかまいません。

ヒヤリハット

※ スマホなどで撮った写真を勝手にインスタなどにあげる場合は、肖像権違反になり、罰則されることがありますのでお気を付けてください。

特に、子供たちの顔、体操服のマークやゼッケンなどによって、場所が特定されインターネットに拡散し、不本意な使用をされる場合があります。絶対あってはいけません。運動会では、お子様以外の写真を撮影されないようお願いいたします。なお、卒業アルバム用や広報誌などでPTA役員の方が撮影される場合は、腕章を付けて撮影を行います。

また、不審者対応に向けて、保護者の方にIDカードを付けて校内に入ってくださいように作成いたしました。運動会当日は、IDカードを付けてご覧ください。忘れられた場合は、受付で申し出てください。

6年学習

先日、4年生の子供たちが、6年生の授業を見学に行きました。

- ・楽しそう。
- ・集中している。
- ・机の上が整理されている。
- ・発表の仕方がいい。
- ・学習の手順がわかる。
- ・ノートがきれい。
- ・目で黒板を追っている。
- ・更に難しい問題に挑戦している。
- ・静かな場面と発表しあう場面の使い方がいい。

4年生の子供たちは、6年生から学び取ったことをたくさんメモしてくれました。見学後、4年生の子供たちは、自主的にさっそく学習環境を整えようとしていました。

これから他の学年も6年生の学びの見学を行います。すべての学年が学び取った後、船越小学校全体の学びへつなげていきます。完成をしたらお披露目を致します。